

## Christian Mareth

BKK A.T.U, Hauptabteilungsleiter Informationstechnologie und Organisation



"Die BKK A.T.U ist ein Unternehmen, das in den vergangenen Jahren stark wachsen durfte. Dies hat sich auch an veränderten Anforderungen an die Personalverwaltung und die hierfür notwendige IT-Unterstützung bemerkbar gemacht.

Von Herrn Stöhr haben wir eine integrierte Datenbanklösung – als Ergänzung unseres Abrechnungssystems – für die Bereiche Personal- und Veranstaltungsmanagement erhalten.

Innerhalb von nur wenigen Tagen wurde die Datenbank-Anwendung von Herrn Stöhr in unsere bestehende Systemlandschaft integriert und auf die spezifischen Anforderungen unserer Kasse angepasst.

Die Zusammenarbeit mit Herr Stöhr erlebten wir als äußerst angenehm und höchst professionell. Der hohe persönliche Einsatz von Herrn Stöhr und der stetige offene Dialog mit den betroffenen Fachbereichen hat zu einem hervorragenden Ergebnis geführt.

Für die gute Zusammenarbeit bedanken wir uns ganz herzlich! Auch in Zukunft werden wir gerne auf die kompetente Unterstützung durch Herrn Stöhr zurück greifen."